
Danke für die nette und schnelle Antwort, Zirkusaffe!

Als Idee gibt es diese Geschichte schon seit 20 Jahren. Richtig mit dem Schreiben angefangen habe ich so
in etwa vor zweien. Aber da ich zwischendurch auch Geld verdienen musste, ging das immer nur
schubweise. Ich würde sagen, für den ersten Entwurf habe ich etwa eineinhalb Jahre gebraucht, das letzte
halbe Jahr war dann schon Überarbeitung.

Ich danke dir für die guten Wünsche, bin selbst sehr gespannt, was daraus wird!

Einen wunderschönen Sonntag,
S.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Endlich ein Manuskript ... und jetzt?
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